



Sanierung „Neue Ortsmitte“

Die Arbeiten an den Außenanlagen der „Neuen Ortsmitte“ schreiten sichtbar voran. Mittlerweile sind in den größten Abschnitten die Versorgungsleitungen, wie Wasser, Abwasser, Gas, Straßenbeleuchtungskabel und Breitband verlegt worden. Die oberflächlichen Entwässerungsrinnen sind ebenfalls nahezu fertig gestellt.

In Kürze wird das Kriegerdenkmal vor der evangelischen Kirche fachgerecht zerlegt und saniert. Das sanierte Denkmal wird auf Wunsch des Kirchengemeinderats einen würdigen Platz auf unserem Friedhof bekommen.

Geplant ist, das Denkmal in der Nähe der steinernen Eisernen Kreuze zu installieren. Für die kirchliche und die weltliche Gemeinde ist es wichtig, gerade in diesen Zeiten, ein Zeichen zu setzen und solch einem wichtigen Denkmal einen prominenten Platz zu schaffen.